

140922 Air France hebt von Salzburg ab

Air France hebt von Salzburg ab

**Air France kehrt nach Salzburg zurück / Ab Dezember geht es ab Salzburg nach Paris /
Im Winter 2022/23 wöchentliche Flugverbindung**

Ab 10. Dezember 2022 geht es ab Salzburg wieder nach Paris Charles de Gaulle. Vor fast 31 Jahren startete Air France am 5. Jänner 1992 erstmals Flüge von Salzburg nach Paris und war seither immer wieder zu Gast in Salzburg. Nun kehrt der französische Nationalcarrier mit Linienflügen in die Mozartstadt zurück und wird in der Wintersaison 2022/23 einmal pro Woche Salzburg mit der Hauptstadt Frankreichs verbinden.

„Wir freuen uns sehr, dass es gelungen ist, Air France nach Salzburg zurück zu holen und wieder eine direkte Flugverbindung von Salzburg nach Paris ins Flugprogramm aufzunehmen“, so Flughafengeschäftsführerin Bettina Ganghofer. *„Dies schafft die Ausgangsbasis für eine längerfristige Zusammenarbeit, da Paris ganzjährig eine der am stärksten nachgefragten Destinationen in unserem Einzugsgebiet ist,“* so Ganghofer weiter.

Für einen Regionalflughafen sind gute Anbindungen an große internationale Drehkreuze unerlässlich. Trotz Coronakrise ist es dem Flughafen Salzburg während der letzten eineinhalb Jahre gelungen, neue Airline-Partner zu gewinnen und damit zahlreiche neue Strecken in das Flugprogramm aufzunehmen. Mit Transavia, flydubai und Air Serbia werden neue ganzjährige Direktverbindungen zu den Hubs Amsterdam, Dubai und Belgrad angeboten. Und ab Dezember 2022 fliegt Transavia zudem zweimal pro Woche nach Brüssel. Mit Air France und der Direktverbindung nach Paris eröffnet sich für Fluggäste ab Salzburg ein weiteres internationales Drehkreuz im Streckennetz von Air France/KLM. Vorerst wird mit einer wöchentlichen Verbindung gestartet.

„Nur durch die intensiven gemeinsamen Bemühungen des Flughafenmanagements und der Salzburger Landesregierung ist es gelungen Air France mit der stark nachgefragten Flugverbindung in die französische Hauptstadt Paris nach Salzburg zurück zu holen. Neben den Marketingexperten des Flughafens habe ich alle politischen Kanäle bemüht, um diese so wichtige Flugverbindung für die Region Salzburg und das Streckennetz des Salzburger Flughafens zu sichern“, freut sich Flughafen AR Vorsitzender LhStv Dr. Christian Stöckl. Mit dieser Verbindung ergibt sich für den Salzburg Airport zudem eine weitere HUB-Anbindung und damit die Möglichkeit zur Weiterreise im gesamten Air France Netzwerk. Fluggäste des Salzburg Airport können zudem die Ganzjahresverbindung nach Amsterdam mit dem Airline-Partner Transavia als Umsteigemöglichkeit nutzen, da Transavia ebenfalls Mitglied der Luftfahrtallianz Skyteam ist.

"Wir sind froh und stolz, mit SZG eine weitere österreichische Stadt mit unserem Drehkreuz CDG in Paris zu verbinden. Neben dem Besuch von Paris ermöglicht dieser neue Flug gute Verbindungen zu vielen Zielen in Europa, aber auch in unserem interkontinentalen Netzwerk. Die Kombinierbarkeit des neuen AF-Flugs mit den traditionellen KLM-Flügen (durchgeführt von Transavia), die SZG mit AMS bietet den Reisenden einen erweiterten Zugang zu unserem weltweiten Netz," so Guido Hackl Country Manager AIR FRANCE KLM Austria, Czech Republic & Slovakia. Die Flugverbindung von Salzburg nach Paris erweitert das Flugprogramm des Salzburger Flughafens somit nicht nur um eine weitere spannende Städtedestination, sondern zusätzlich um einen weiteren Einstiegspunkt in die Welt der Luftfahrtallianz Skyteam. Die Flüge sind bereits buchbar unter www.airfrance.com.

Über Air France:

Die französische Fluggesellschaft Air France wurde im Oktober 1933 gegründet. Ihren Sitz hat sie am Flughafen Paris Charles de Gaulle. Sie ist Gründungsmitglied der Luftfahrtallianz Skyteam und wird gemeinsam mit der niederländischen KLM Dutch Royal Airlines von der börsennotierten Air France/KLM gehalten. Air France ist mit mehr als 42.000 Beschäftigten eine der bedeutendsten Fluggesellschaften in der Luftfahrtbranche, die neben dem Passagiertransport auch Cargo und die technische Flugzeugwartung zu ihren Geschäftsfeldern zählt. Heute besteht die Air France KLM-Gruppe aus den Fluglinien Air France, KLM Royal Dutch Airlines und Transavia. Was den internationalen Flugverkehr betrifft, gilt Air France-KLM als bedeutender Spieler in der globalen Luftfahrtbranche.